

Publié le 30 avril 2024

La FedEpl et Efficacity poursuivent leur partenariat pour accompagner les aménageurs dans l'amélioration de la performance énergie-carbone de leurs projets

La Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl), Efficacity, l'ADEME et le CSTB ont lancé en mars 2023 un Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI) pour accompagner les porteurs d'un projet d'aménagement souhaitant améliorer leur performance énergie-carbone. Cet accompagnement se fait au travers de la méthode "Quartier Energie Carbone" portée par l'ADEME et de l'utilisation du logiciel d'évaluation quantitative de cette performance, UrbanPrint. Face au succès de ce premier AMI, ils ont décidé d'en lancer aujourd'hui un second.



À télécharger

- [CP partenariat Efficacity FedEpl](#)